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ISTITUTO COMPRENSIVO “D. GALIMBERTI” – BERNEZZO 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

____________________________________________________________________ 

VERBALE N.  7 DEL 20/01/2021 

          

 Il giorno 20 gennaio 2021 alle h. 20.00, in modalità di videoconferenza sulla piattaforma GOOGLE MEET, si è 
riunito il Consiglio di Istituto convocato dalla Presidente Sig.ra Daniela Renaudo.       

La Presidente del Consiglio, riconosciuta la validità della seduta per il rispetto dei termini di convocazione e 
per la presenza del numero legale dei rappresentanti, dichiara aperta la seduta.  
Presenti: 

- DIRIGENTE SCOSTICA REGGENTE 

1. Prof. RINAUDO Milva 

- VICEPRESIDE 

1. DONATI Patrizia 

- COMPONENTE GENITORI: 

1. RENAUDO Daniela (Presidente) 

2. BENVENUTO Valeria SI COLLEGA ALLA RIUNIONE ALLE h. 20,15 

3. TORINO Erika 

4. FALCO Emanuele 

5. RIZZO Federica 

6. TALLONE Cristina 

- COMPONENTE A.T.A.: 

1. OCCELLI Emma 

- COMPONENTE DOCENTI: 

1. ALVINO Pamela 

2. BIMA Giuseppe 

3. NASTASI Rita  

4. SCOZZARO Liliana Rita Calogera 

- DSGA 

1. DADONE Federica 

- ASSENTI  

1. ANTINOLFI Maria 

2. TULLI Laura 

 

Funge da verbalizzatore BIMA Giuseppe. La presidente Daniela RENAUDO, constatata la validità della 

seduta e la presenza del numero legale, dà inizio alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. 
L’ordine del giorno precedentemente fissato è il seguente: 

1. Approvazione del verbale della seduta del 18/12/2020; 

2. Presentazione e approvazione della proposta di Programma annuale 2021;  

3. Proposte di progetti classi 3^ secondaria;  

4. Realizzazione sportello DSA 
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4 bis.  Analisi accordo di rete: convenzione CAA 

5. Varie ed eventuali.  

Apre la seduta la Presidente del Consiglio d’istituto proponendo la votazione per l’approvazione del verbale 

della seduta precedente, come da ordine del giorno.  

1.   Approvazione del verbale della seduta del 18/12/2020  

Il verbale della seduta tenutasi in data 18 dicembre 2020 è approvato all’unanimità. 

2.   Presentazione e approvazione della proposta di Programma annuale 2021  

La Dirigente Scolastica illustra le modalità con cui è stato stilato, in collaborazione con la DSGA, il programma 

annuale 2021. 

Avvalendosi di slides con la presentazione in Power Point la Dirigente Scolastica condivide con il Consiglio 

d’Istituto la proposta di programma annuale che comprende le seguenti voci: 

 - Coerenza con le previsioni del P.T.O.F. approvato dal Consiglio d’Istituto del 22/12/2020 

 - Risorse disponibili 

 - Vincolo di destinazione dell’Avanzo 

 - Bisogni specifici dell’Istituto 

 - La risposta che la scuola, in quanto istituzione, è tenuta a dare 

 - Gli elementi e le attività che caratterizzano l’Istituto 

 

Vengono illustrati i vari aspetti che caratterizzano il territorio, l’utenza e gli aspetti socio-culturali di 

riferimento. 

Si passa quindi all’analisi dettagliata dell’utenza e del personale dell’Istituto Comprensivo di Bernezzo. 

In totale ci sono 25 classi, 10 alunni con disabilità, 465 allievi. 

Le risorse umane comprendono 59 docenti, 11 collaboratori scolastici e 3 assistenti amministrativi. 

In seguito la Dirigente espone i dati definiti per la gestione finanziaria e le destinazioni di spesa. Si procede 

con l’analisi analitica delle voci che compongono il quadro generale del Programma Annuale – Esercizio 

Finanziario 2021.  

Dopo avere analizzato le varie voci di spesa si afferma che tutte le attività didattiche che costituiscono il 

P.T.O.F. sono realizzate al fine di produrre un ampliamente dell’offerta formativa caratterizzato dal rispetto 

delle esperienze culturali e dalla progettualità interna. Le proposte didattiche sono state oggetto di delibere 

dei singoli Consigli di Classe, di interclasse, di intersezione e sono scaturite dall’analisi dei bisogni reali, 

connesse alle richieste delle famiglie. I progetti in fase di realizzazione sono stati proposti dal Collegio dei 

Docenti ed approvati dal Consiglio d’Istituto.  

La Dirigente Scolastica spiega poi l’organizzazione e la gestione delle nuove risorse, con l’approvazione del 

Bilancio, per il miglioramento degli strumenti multimediali- digitali e del laboratorio di informatica. 
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Il prof. Bima chiede di poter creare, da parte della scuola, un fondo per gli allievi che non hanno la possibilità 

economica di partecipare alle attività extrascolastiche. La Dirigente e la DSGA rispondono affermativamente; 

non trattandosi di fondi elevati occorrerà stilare un regolamento che dovrà essere approvato in Consiglio 

d’Istituto. 

IL CONSIGLIO DI 
ISTITUTO 

 
Visto  Nota Miur del 12/11/2020 Prot. 27001  

Visto il DPR 275/99 

Visto il Regolamento concernente le “Istruzioni generali sulla gestione amministrativo 
contabile delle Istituzioni Scolastiche” Decreto Interministeriale nr. 129/2018 del 28 

agosto 2018 
Accertata la sussistenza di finanziamenti e contributi da parte di Enti Istituzioni e privati; 

Visto il Programma Annuale dell’esercizio 2021 predisposto dal Dirigente Scolastico e dalla 
DSGA e riportato nell’apposita modulistica ministeriale; 

Visto che di Programma Annuale è stata presentata e discussa in Giunta Esecutiva il 14 gennaio 
2021; 

Constatato che la proposta di P.A. e la relativa Relazione Illustrativa del Dirigente Scolastico e della 
DSGA è stata inviata ai Revisori dei Conti e che il giorno15 gennaio 2021; 

Sentita  La relazione del Dirigente , così come descritta in premessa 

 

All’unanimità dei presenti  

DELIBERA  

 
DI APPROVARE 

 
il Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2021 così come predisposto dal Dirigente Scolastico e dalla 
DSGA, proposto dal Dirigente Scolastico, con apposita relazione, e riportato nella modulistica ministeriale 

mod. si allega. 

 

 
La delibera verrà inoltre immediatamente pubblicata sul sito internet dell’istituto.  
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3. Proposte di progetti classi 3^ secondaria 

Visto il Progetto il progetto di informatica a cura della prof. Dutto sui programmi Excel e Scratch e presentato 

/illustrato dalla Dirigente Scolastica per gli alunni delle classi III della scuola secondaria di I grado per l’a.s. 

2020/2021; 

 Accertata la presenza nel PTOF 2019/2022 del potenziamento dell’attività informatica per tutti gli ordini di 

scuola  

Vista la congruenza con il PTOF  e esplicitazione delle modalità di attuazione dell’ampliamento dell’offerta 

formativa, il costo orario e totale per la sua realizzazione.  

All’unanimità dei presenti  

DELIBERA  

Di approvare il Progetto d’INFORMATICA  

Di dare mandato per gli adempimenti conseguenti  

La delibera verrà inoltre immediatamente pubblicata sul sito internet dell’istituto.  

 

 

4. Realizzazione sportello DSA 

La prof.ssa Alvino espone il piano di realizzazione dello sportello settimanale, richiesto dalla Giunta, che a 

partire dal mese di febbraio sarà effettuato tutti i mercoledì fino a fine maggio. Lo sportello è gratuito ed è 

rivolto ai tutti genitori e in special modo a quelli i cui figli hanno bisogni educativi speciali e che si possono 

rivolgere alla scuola per confrontarsi sullo svolgimento e la definizione dei programmi di studio, sulle 

strategie didattico-educative e la realizzazione di eventuali pianificazioni formative e pedagogiche specifiche. 

Visto il Progetto “Sportello di Ascolto per BES DSA della prof.  ALVINO e presentato /illustrato dalla STESSA 

per gli alunni/genitori/ docenti   di tutto l’Istituto Comprensivo di Bernezzo per l’a.s. 2020/2021; 

 Accertata la congruenza con il PTOF 2019/2022; 

Vista la congruenza con il PTOF e esplicitazione delle modalità di attuazione dell’ampliamento dell’offerta 

formativa, il costo orario e totale per la sua realizzazione.  

 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

 

Si decide quindi di inserire nell’O.d.G. il punto 4 bis   

4 bis.  Analisi accordo di rete: convenzione CAA 
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. 
VISTO il D.P.R. 275/99 “Regolamento recante norme in materia di autonomia delle istituzioni scolastiche”, 
Art. 7; 
VISTO l’art. 15 della legge n. 241 del 7 agosto 1990 e ss.mm.ii. che dispone “[..] le  amministrazioni pubbliche 
possono sempre concludere tra loro accordi per disciplinare lo svolgimento in collaborazione di attività di 
interesse comune”; 
VISTO l’art. 21 della legge n. 59 del 15 marzo 1997; 
VISTO l’art. 6, comma 1 sub “b” del D.P.R. 275 dell’8 marzo 1999 che dispone “le istituzioni scolastiche, 
singolarmente o tra loro associate, esercitano l’autonomia [...] curando tra l’altro:  
[...] b. la formazione e l’aggiornamento culturale e professionale de l personale scolastico”; 
VISTO l’art. 7 del D.P.R. n. 275 dell’8 marzo 1999 che dispone “le istituzioni scolastiche possono  promuovere 
accordi di rete o aderire ad essi per il raggiungimento delle proprie finalità istituzionali”; 
VISTO l’art. 33 del D.I. n. 129/2018 che prevede che il Consiglio di Istituto deliberi in ordine  all’adesione a reti 
di scuole e consorzi; 
VISTO i commi 70, 71, 72 e 74 dell'art.1 della Legge 107 del 2015; 

. 
VISTO La proposta di accordo progetto di rete “CAA condivisa” indirizzata al nostro Istituto (lettera prot. 
312 del 02/02/2021)  
Il Consiglio d’Istituto all’UNANIMITA’ 

 

 
                                                                                              DELIBERA  

1) L’ adesione all’accordo progetto di rete “CAA condivisa”, illustrata in modo esaustivo dal DS ; 
2) Di individuare come referente la prof.ssa RUSSIANO SARA; 

3) Di approvare la sottoscrizione dell’ Accordo illustrato in premessa e parte integrante della 
presente deliberazione; 

 

 Di rendere pubblico il presente provvedimento mediante l’inserimento sul sito dell’Istituto nella sezione 

“AMMINISTRAZIONE TRASPARENTE” nella sotto-sezione “PROVVEDIMENTI – organi indirizzo politico”;  

 

 

 

5. Varie ed eventuali.  

La prof. Alvino propone la realizzazione di un laboratorio esperienziale per gli allievi con disabilità sulla traccia 

di una sperimentazione già attuata in passato sul territorio in collaborazione con le famiglie. Si stabilisce di 

parlare del progetto con i vari insegnanti coinvolti e di inserire eventualmente la proposta nell’O.d.G.  del 

prossimo Consiglio d’Istituto. 

La Dirigente legge la lettera pervenuta da alcuni genitori di allievi della classe 3a della Scuola Primaria di S. 

Rocco che riguarda l’attuazione per il prossimo anno scolastico della settimana corta   per la loro sezione. I 

genitori firmatari richiedono la settimana corta anche per i loro figli. L’unificazione dell’orario viene motivata 

con ragioni di organizzazione familiare, una migliore efficacia di alternanza studio-riposo degli allievi e 

l’ottimizzazione della presenza dei docenti e del personale amministrativo.  

Si decide di analizzare la proposta e di dare in tempi brevi una risposta in merito alla questione sollevata dalle 

famiglie. 
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La sig.ra Tallone chiede chiarimenti in merito all’effettuazione dei tamponi per il tracciamento di focolai SARS-

COVID 19 per gli allievi delle 2e e 3e della scuola Secondaria di I grado. La Dirigente espone  il numero di allievi 

aderenti e le due classi dell’Istituto che partecipano al progetto regionale pianificato dall’ASL CN1. 

 

 

 

La Presidente del Consiglio d’Istituto dichiara sciolta la seduta alle h. 22.30.  

 

            IL SEGRETARIO                 LA PRESIDENTE  

DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO     DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

                   Giuseppe Bima                                                                                Renaudo Daniela              


